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Compte-‐Rendu	  Conseil	  du	  VAL	  

23	  juin	  2015	  

	  

Etaient	  présents	  :	  

ü Mme	  COURTAIGNE,	  coordinatrice	  du	  VAL	  auprès	  de	  la	  mairie	  
ü M.	  Ibrahim	  DIEBO,	  responsable	  du	  VAL	  pour	  l’école	  Jean	  Mermoz	  
ü Mme	  Clémence	  Naudet,	  adjointe	  au	  responsable	  du	  VAL	  
ü Monsieur	  Gilles,	  futur	  directeur	  du	  VAL	  pour	  l’école	  Mermoz	  
ü Mademoiselle	  Naïma,	  future	  adjointe	  du	  VAL	  pour	  l’école	  Mermoz	  
ü Mme	  Solenn	  LE	  GOFF,	  représentante	  des	  parents	  d’élèves	  
ü Mme	  Emmanuelle	  CORNIC,	  représentante	  des	  parents	  d’élèves	  
ü Mme	  Françoise	  SOULE,	  représentante	  des	  parents	  d’élèves	  

	  

La	  séance	  commence	  à	  18h10.	  

1. Bilan	  de	  l’année	  

Ibrahim	  Diebo	  nous	  présente	  le	  bilan	  de	  l’année.	  

1er	   trimestre	  :	   20	   à	   25	   enfants	   par	   moniteurs	   car	   manque	   d’effectifs.	   Quasiment	   la	   totalité	   des	  
enfants	  allaient	  aux	  TAPs.	  2	  départs	  d’animateurs	  expérimentés	  à	  la	  fin	  du	  trimestre	  :	  Pierre	  et	  Eric.	  

2ème	   trimestre	  :	   beaucoup	  d’arrêts	  maladie	   et	   d’absences	   de	   la	   part	   des	   animateurs.	  Un	   départ	   de	  
plus	   (Josue)	   et	   un	   nouvel	   intervenant	   extérieur	  :	   Ali	   pour	   le	   kung-‐fu	   que	   les	   enfants	   apprécient	  
beaucoup.	  

Le	  constat	  est	  finalement	  que	  les	  enfants	  sont	  très	  excités	  après	  l’école	  et	  n’avaient	  assez	  de	  temps	  
de	  repos	  entre	  la	  fin	  de	  l’école	  et	  le	  début	  des	  TAPs.	  De	  plus,	  ils	  devaient	  prendre	  leur	  goûter	  en	  15	  
minutes	  ce	  qui	  généraient	  beaucoup	  de	  stress.	  

Un	  questionnaire	  a	  été	   réalisé	  auprès	  des	  enfants	  et	   il	   semble	  que	  70	  des	  enfants	   sur	  150	  étaient	  
contents	  des	  TAPs.	  

	  

2. Présentation	  Nouvelles	  Activités	  2015	  

Madame	  Courtaigne	  nous	  présente	  la	  nouvelle	  équipe	  de	  direction	  du	  VAL	  de	  l’école	  Mermoz	  pour	  la	  
rentrée	  2015	  qui	  viennent	  de	  l’école	  Alphonse	  Daudet	  :	  Gilles	  et	  son	  adjointe	  Naïma.	  

Ils	   nous	   présentent	   le	   calendrier	   pour	   lequel	   les	   conseils	   ont	   voté	   et	   l’organisation	   des	   nouvelles	  
activités	  Périscolaires	  (NAPs).	  
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3	  thèmes	  seront	  proposés	  :	  

-‐ sport	  
-‐ citoyenneté	  et	  environnement	  
-‐ arts	  et	  culture	  

Gilles	   nous	   informe	  que	  Madame	  Marteau,	   la	   nouvelle	   directrice	  de	   l’école,	   est	   très	  motivée	  pour	  
créer	  un	  potager	  dans	  l’école	  ce	  qui	  permettra	  de	  créer	  un	  NAP	  spécifique.	  

Madame	   Courtaigne	   nous	   explique	   que	   nous	   aurons	   accès	   à	   des	   intervenants	   extérieurs	   pour	   les	  
activités	  mais	  que	  ce	  sera	   limité	  à	  un	   intervenant	  extérieur	  par	  période	  et	  une	  activité	  extérieure	  à	  
l’école	  par	  période	  pour	  que	  toutes	  les	  écoles	  de	  Courbevoie	  puissent	  en	  profiter.	  

Le	  reste	  des	  activités	  sera	  assuré	  par	  les	  animateurs	  du	  VAL	  de	  chaque	  école.	  

Il	  est	  à	  noter	  que	  tous	  les	  CM2	  profiteront	  une	  fois	  dans	  l’année	  d’une	  initiation	  à	  l’aviron.	  

Gilles	  invite	  les	  parents	  d’élèves	  à	  proposer	  des	  activités	  ou	  demander	  à	  leur	  entourage	  de	  proposer	  
des	  activités.	  

Enfin,	   étant	   donné	   le	   constat	   de	   cette	   année,	   il	   sera	   prévu	   une	   coupure	   avant	   de	   commencer	   les	  
NAPs	  afin	  que	  les	  enfants	  aient	  le	  temps	  de	  se	  reposer	  et	  puissent	  se	  concentrer	  pendant	  l’activité.	  
Une	  pause	  sera	  également	  prévue	  après	  l’activité.	  

	  

Pour	  finir	  la	  réunion,	  les	  parents	  d’élèves	  remercient	  Ibrahim	  et	  Clémence	  pour	  leur	  travail	  effectué	  
pendant	   l’année	  et	   leur	   souhaitent	  une	  bonne	   continuation	  dans	   leurs	  nouvelles	  écoles.	  Clémence	  
nous	  remet	  de	  nouveaux	  supports	  vidéos	  présentant	  les	  activités	  du	  VAL	  que	  les	  parents	  d’élèves	  ont	  
publié	  sur	  leur	  site	  :	  ici.	  

La	  réunion	  se	  termine	  à	  19h00.	  

	  

	  

	  


